

París 3 enero 2022

### Una revelación para un discípulo

Durante el Satsang dominical del 2 de enero de 2022, el discípulo a quien generalmente se le pide que acompañe al Gurú en cámara, Gopi, no estuvo presente al comienzo del satsang. El Gurú le pidió a otro discípulo que averiguara qué sucedió, ya que tampoco había habido ninguna insinuación previa. ¡Cuando lo llamaron, Gopi se dio cuenta de que había olvidado que había un Satsang ese día! El Swadhyay que más tarde le sucedió en el cuerpo fue una revelación para él. Al mencionar esto al Gurú, se le pidió a Gopi que redactara un mensaje para que pudiera ser compartido con todos. Eso se presenta aquí.

El Mensaje que se retomó ese día, "Percepciones Sankhya de Maharishi Kapilacharya", contiene una frase: La conciencia de la realidad no es estar dormido en adscripciones y abstracciones de la mente.

Ésta es una verbalización precisa del fenómeno de la mente. Es muy difícil de entender a menos que exista la gracia de la Inteligencia Universal. Pero este discípulo fue afortunado porque lo que le sucedió ese domingo fue un ejemplo exacto de adscripciones y abstracciones de la mente.

Se supone que el discípulo está jubilado, pero trabaja a tiempo parcial a petición de la persona que fue su jefe durante 25 años. Ahora, por lo general, los domingos son festivos para la fábrica, pero ese domingo en particular (2 de enero de 2022), la fábrica estaba funcionando. La mente del discípulo había atribuido ciertos días de la semana como días festivos y luego había abstraído las siguientes conclusiones hasta que dejó de ver que sucedía en él en estos asuntos:

1. Los domingos son festivos, así que, si estoy trabajando, no es domingo.
2. Los Satsangs son los domingos, así que, si estoy trabajando, ese día no hay Satsang.

¡Lo anterior es obviamente absurdo! Pero así es como funciona la mente cuando está dormida en adscripciones y abstracciones. Y es por eso que no hubo conciencia.

Este ejemplo de la brillante verbalización en el Mensaje puede ayudar a todos los que lo lean.

Percepciones:

1. La mente regresa a los cuerpos incluso si hay algo de energía de comprensión en ellos.
2. El SatGuru protege al discípulo y lo aparta de la mente para despertarle a la conciencia de realidad, 'lo que es', 'no-mente' o Vida, siempre que esto sucede.

**Jai SatGuru**